

# Travaux chantier d'insertion

## Chapeau bas aux messieurs du chantier d'insertion !

Le grand chêne communal n'a pas résisté au vent violent du mois de novembre dernier : il s'est effondré à grand fracas, entravant l'accès de la Font Delbuc en cours de restauration.

Plus que des gros bras, il fallait du matériel et du savoir faire pour dégager cet arbre, à terre certes mais non moins majestueux.

Le chantier d'insertion était donc tout désigné, secondé par un employé de la mairie du village, pour réaliser cette délicate tâche, qui par ailleurs n'était pas sans danger.

Une semaine de travail a été nécessaire pour débiter et déblayer en toute sécurité le bois, tout en préservant le site et son accès.

Un grand merci à l'équipe, merci également à Joël Cazajus, vice-président CCBA/ environnement/chantier d'insertion, d'avoir facilité et accompagné cette intervention.

Cliquez sur l'image pour découvrir le diaporama.

